
Stadt Wilkau-Haßlau
- Der Bürgermeister -

Protokoll

zur Sitzung des Verwaltungs- und Sozialausschusses

Sitzungsdatum: 10.12.2024 Beginn: 17:30 Uhr bis 18:10 Uhr

Ort: Rathaus, Sitzungszimmer (Zimmer 204)

Teilnehmer:

Jens Breitfeld, Mirko Fritzsch, Sabine Kallweit, Christian Küttler, Lutz Lippold, Christopher
Neef, stellv. Bürgermeister Toni Rißmann (Vertretung für Herrn Reinhard Röthig), Max
Tautenhahn, Dr. Hans-Günter Wilhelm

Entschuldigt fehlen:

Reinhard Röthig (berufliche Gründe)

Weiterhin waren anwesend:

Gäste lt. Anwesenheitsliste

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

Nichtöffentlicher Teil

Vorsitzender

Bürgermeister Stefan Feustel

Ausschussmitglieder

Ausschussmitglieder

1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

2. Bestätigung des Protokolls der Sitzung vom 07.11.2024

3. Informationen des Bürgermeisters

4. Anfragen der Ausschussmitglieder

5. Berechtigung des Bürgermeisters zur Teilnahme an einer Zwangsversteigerung zum
Erwerb eines Flurstückes
BV VSA/002/2024

6. Vorberatung IV/010/2024; BV/039/2024 - BV/04072024
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Öffentlicher Teil

Der Bürgermeister eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Einschließlich
des Bürgermeisters sind 9 Mitglieder des Technischen Ausschusses anwesend. Herr Röthig
wird aus beruflichen Gründen durch Herrn Rißmann vertreten.

Die Ladung zur Sitzung und die Tagesordnung werden einstimmig bestätigt. Das Protokoll
der Sitzung soll von Herrn Küttler und Herrn Dr. Wilhelm unterschrieben werden.

Das Protokoll zur Sitzung vom 07.11.24 wird mit einer Enthaltung bestätigt.

Der Vorsitzende informiert zu folgenden Themen:

 Termine:

Di, 17.12.24 17:00 Uhr Weihnachtskonzert der Dittes-GS in der Muldentalhalle

Do, 30.01.25 Info-VA für Stadträte zu kommunalen Finanzen

 Crowdfunding-Projekt in Reinsdorf:

Das Haus der Entdecker soll ein Zimmer-Planetarium erhalten und sammelt dafür Geld über
einen Crowdfunding-Aufruf. Dieser kann gern weiterverteilt werden, da die Einrichtung auch
von Kindern der Stadt Wilkau-Haßlau genutzt wird.

 Weihnachtsmarkt in Wilkau-Haßlau:

Am 3. Advent findet der Weihnachtsmarkt statt. Die Polizei wird das Ordnungsamt vor Ort
unterstützen und ggf. unabhängige Kontrollen durchführen. Hier soll es vorrangig um
Waffenbesitz mit Blick auf Messer u.a. gehen. Das Ordnungsamt darf solche Kontrollen nicht

6.1. Neuaufnahme eines Darlehens über 500.000,00 EUR
IV/010/2024

6.2. Überplanmäßige Ausgaben an EUROVIA Verkehrsbau GmbH und Ingenieurgemeinschaft
stu GmbH für Gehweg und Haltestellen K 9301 Culitzsch (gemeinsame Maßnahme mit
Landkreis Zwickau)
BV/039/2024

6.3. Verkauf städtischer Grundstücke – Neuwilkauer Straße 19
BV/040/2024

zu 1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

zu 2 Bestätigung des Protokolls der Sitzung vom 07.11.2024

zu 3 Informationen des Bürgermeisters
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durchführen. Seitens der Stadt hat man sich gegen eine explizite Beschilderung des
Waffenverbotes auf dem Weihnachtsmarkt entschieden.

 Haushalt 2025/2026:

Die interne Planung ist fast abgeschlossen, es müssen jedoch ca. 4,5 Mio. EUR eingespart
werden. Aufgrund des fehlenden Haushaltsbeschlusses des FS Sachsen ist mit einem
verspäteten Beschluss des Haushaltes für die Stadt zu rechnen (voraussichtlich erst im
Sommer 2025).

Herr Rißmann fragt, ob der LKW-Fahrer ermittelt werden konnte, der das Geländer entlang
der Kirchberger Str. gegenüber Rathaus beschädigt hat. Der Bürgermeister bestätigt dies.

Weiterhin möchte Herr Rißmann wissen, ob ein Gespräch mit dem Inhaber der Gaststätte
“Ratskeller” stattgefunden hat. Der Vorsitzende erklärt, dass der Termin für Do, 12.12.24
angesetzt ist. Dabei soll geklärt werden, inwieweit Öffnungszeiten erhalten/ geändert werden
und ob dahingehend auch die Pacht seitens der Stadt angepasst werden muss.

Herr Breitfeld erinnert an seine Anfrage in der letzten Sitzung des Stadtrates bzgl. einer
Bücherzelle in der Stadt. Er schlägt vor, wie in der Stadt Kirchberg eine Möglichkeit im
Rathaus zu schaffen, um Bücher zu tauschen. Damit würde man die Kosten für die Stadt
gering halten und zugleich Vandalismus beschränken. Der Bürgermeister unterstützt diese
Idee.

Herr Tautenhahn fragt an, ob man die Ampel an der Kreuzung B93/ Muldenbrücke nachts
nicht ausschalten könnte. Dies wäre seitens der Stadt nicht möglich, da das Landesamt für
Straßenbau und Verkehr (LASuV) für die Straße zuständig ist, antwortet der Vorsitzende.

Herr Dr. Wilhelm fragt, wann der Wirtschaftsplan der WGWH mbH im Stadtrat beschlossen
wird, der Aufsichtsrat habe bereits zugestimmt. Dies soll im Januar geschehen, so der
Bürgermeister.

Weiterhin möchte Herr Dr. Wilhelm wissen, ob es Neuigkeiten zum Umbau des Stadions gibt.
Der Bürgermeister erklärt, dass die Finanzierungsvarianten noch besprochen werden
müssen, die Planung sei jedoch abgeschlossen.

f.d.R.d.A.

 

Chiara Windisch

Protokollführerin

zu 4 Anfragen der Ausschussmitglieder

F e u s t e l Herr Küttler Herr Dr. Wilhelm
Bürgermeister Mitglied Verwaltungs- und

Sozialausschuss
Mitglied Verwaltungs- und
Sozialausschuss


